FORBACH Économie

# Avec le coronavirus, Kardia Medical réoriente son activité

Spécialisée dans la distri-bution de matériel médical à destination des praticiens, Kardia Medical a réorienté son activité avec l'épidémie de coronavirus. Hébergée à l'Eu-rodev Center, cette toute jeune entreprise se concentre désormais sur la réanimation.

« Compte tenu de la si-tuation sanitaire liée à la propagation du coronavi-rus, j'ai décidé de réorienter mon activité dans le segment de l'urgence et de la réanimation », indique Franck Wisson, patron de Kardia Medical. Sa toute jeune société, hébergée depuis septembre 2019 à la pépinière d'entreprises Eurodev Center de Forbach, distribue du matériel médical à destination des praticiens.

#### Répondre aux besoins urgents en oxygénothérapie

« Jusqu'ici, je m'étais spécia-lisé en cardiologie, dans le dépistage des artérites et dans la défibrillation en tant que distributeur agréé Zoll », précise le dirigeant. Son travail consiste à acheter et revendre du matériel : « Quand j'ai vu la difficulté des hôpitaux à se procurer des respirateurs, j'ai décidé de mettre mon experti-



« Ma spécialité, c'était la cardiologie mais vu la demande des établissements impactés par le Covid-19, j'ai décidé de mettre mon expertise à profit pour leur trouver les dispositifs médicaux, notamment tout ce qui othérapie », explique Franck Wisson, qu'i a créé Kardia Medical en septembre 2019. Photo DR

se à disposition pour répondre aux besoins urgents en oxygé-nothérapie. » De façon très réactive. Franck Wisson a fait le choix de trouver d'autres partenaires et de créer un nouveau réseau entre distributeurs nationaux afin de répondre aux nombreuses demandes des établissements hospitaliers impactés par le Covid-19.

« Je possède une expérience

hospitalière et d'ingénieur commercial de 25 ans », note ce Naborien de 48 ans, qui a fait ses premiers pas dans le monde médical en tant qu'aide soignant-infirmier militaire à Legouest, à Metz.

#### 17 respirateurs vendus en une demi-heure

Depuis le début de la pandémie, le chef d'entreprise fait son possible pour trouver les dispositifs médicaux indispensables pour la prise en charge des patients atteints du virus. « La ventilation, je connais bien, cela a toujours été l'une

de mes spécialités. l'ai réactivé tous mes contacts car tout se passe en réseau, dit-il. Aujour-d'hui, j'équipe de nombreux hôpitaux de la région, Forbach, Haguenau, Bischwiller. Metz m'a aussi passé comman-de. » Franck Wisson leur fournit tout le matériel autour de l'oxygène comme les débitmètres, les consommables, filtres et circuits, pour les respirateurs.

« Les fournisseurs sont en rupture de stock, mais j'ai réus-

si à trouver 17 respirateurs qui se sont vendus en une demiheure. D'autres sont en commande chez Air Liquide. » Il a également commandé un stock exceptionnel de thermomètres, de matériel d'oxygénothérapie et de concentrateurs d'oxygène « afin de ne pas être en rupture, car déjà à ce jour certains fournisseurs annoncent des délais de livraison au mois de juillet. »

#### Il s'engage à ne pas augmenter ses tarifs

L'expert constate « que malheureusement, de nombreuses sociétés n'hésitent pas à spéculer sur leurs prix de vente. » Lui s'engage à ne profiter en aucun cas de cette situation sanitaire exceptionnelle et à ne pas augmenter ses tarifs

Sept mois après la création de son entreprise, « avec l'aide précieuse d'Eurodev Center et le soutien de l'agglo de Forbach », le dirigeant a l'impression de remplir totalement sa mission. En septembre prochain, un apprenti viendra travailler avec lui, « un collègue devait également me rejoindre en fin d'année », annonce le manager, dont le souhait, en s'installant à deux pas de la frontière, est de aussi de se développer à l'international

ALSTING Confinement

## Courses, masques : une grande chaîne de solidarité à Alsting

Dès le début de cette crise sanitaire sans précédent, la commune d'Alsting s'est mobilisée pour venir en aide aux personnes les plus vulnérables. Le plan Solidarité Al-sting a ainsi débuté avec le recensement de toutes les personnes âgées vivant seules à leur domicile et ne pouvant pas compter sur l'aide de proches.

#### Associations et volontaires

Des adjoints au maire se sont rendus directement chez elles, tout en respectant les règles de dis tanciation, pour s'assurer de leur bien-être et pour relever leurs be-soins. Ensuite, deux associations locales, l'APEA (les parents d'élèves) et l'ASCA (Association sportive et culturelle), accompagnées par d'autres volontaires, se sont proposées pour s'associer à cette

démarche. Leur aide précieuse permet aux personnes âgées, isolées ou fragiles de recevoir courses et médicaments à la maison sans courir le risque de se déplacer. Toujours dans le respect des mesu res barrières.

« La municipalité tient à remer cier très chaleureusement tous ceux et celles qui apportent leur aide à notre population, en allant faire les courses, en ramenant les médicaments, voire en accompagnant certains chez leur médecin. ou en faisant des dons », insiste le maire lean-Claude Hehn

### À la recherche d'élastiques

Dans cette même optique, tou-jours sous l'impulsion de la mairie, et pour parer au manque de mas-ques, la commune a pris l'initiative de faire confectionner des mas-

ques en tissus. Toute une organisa tion s'est mise en place autour de cette fabrication. Une bonne quinzaine de bénévoles, dont dix couturières, travaillent ardemment de chez elles, dans l'objectif de pouvoir fournir un maximum de mas ques à remettre aux habitants.

« Nous recevons tous les jours des appels de personnes qui souhaitent faire don de draps, d'élasti-ques et de fils à coudre. Mais pour poursuivre le travail, il nous faut davantage d'élastiques, souligne Ana Meyer, adjointe au maire. Prenez contact avec la mairie en cas de besoin urgent de masques. Nous en avons déjà distribué une trentaine. La deuxième arrivée nous permettra d'en remettre encore 75. Le reste suivra. Attention, ces masques ne sont pas des dispositifs médicaux. »



Pour lutter contre la propagation du Covid-19, la commune a pris l'initiative de faire confectionner des masques en tissu par une er des masques en tissu par une quinzaine de bénévoles, dont dix couturières. Photo RL